

Chrétienne (CIJOC) a été reçue le 2 juin par S. Em. le cardinal James Francis Stafford et par Mme Lucienne Sallé.

• Le 8 juin, S. Em. le card. James Francis Stafford et Mme Lucienne Sallé ont rencontré les responsables de la *Fédération Internationale des Hommes Catholiques* (FIHC-Unum Omnes).

• Mme Lucienne Sallé a participé à la réunion du comité exécutif de la *Caritas Internationalis* (CI), qui a eu lieu à Rome les 12 et 13 juin.

• Du 20 au 27 juin s'est déroulé au sanctuaire de la Madonna del Divino Amore à Rome le congrès de la *Catholic Fraternity of Covenant Communities and Fellowships* du Renouveau Charismatique. S. Exc. Mgr Stanisław Ryłko a participé aux travaux – au cours desquels S. Em. le cardinal James Francis Stafford a présidé une célébration eucharistique.

• Le 20 août, M. Guzmán Carriquiry a reçu les dirigeants de l'association *Talleres de Oración y Vida*.

• Du 27 au 29 août, M. Guzmán Carriquiry a participé au conseil international de *Communion et Libération* (CL) qui s'est déroulé à La Thuile.

• Le 15 octobre, S. Exc. Mgr Stanisław Ryłko a reçu le père Bernard Michon, responsable des Foyers de Charité.

• Le 19 octobre S. Exc. Mgr Stanisław Ryłko et M. Guzmán Carriquiry ont rencontré les membres du comité exécutif du *Forum International de l'Action Catholique* (FIAC).

• Le 9 novembre, S. Em. le cardinal James Francis Stafford a reçu la directrice de l'*Institution Thérésienne*.

• Le 17 novembre, S. Exc. Mgr Stanisław Ryłko s'est rendu en visite à la *Communauté des Béatitudes « Marthe et Marie de Béthanie »* à Nouan-le-Fuzelier (France).

• Le 21 novembre, M. Guzmán Carriquiry et Mme Lucienne Sallé ont reçu le nouveau président et le directeur du *Centre Catholique International pour l'UNESCO* (CCIC).

• Le 23 novembre, don Miguel Delgado Galindo et M. Roberto Ragusa ont rencontré les responsables et l'assistant ecclésiastique des *Equipes Notre-Dame* (END).

• Le 30 novembre, M. Guzmán Carriquiry a reçu un des responsables du Groupe promoteur du

Mouvement pour un Monde Meilleur qui, en 2002, commémorera le cinquantième anniversaire du « Proclame un monde meilleur » de Pie XII.

• S. Exc. Mgr Stanisław Ryłko et Mme Lucienne Sallé ont pris part à la 34^{ème} Assemblée générale de la *Conférence des Organisations Internationales Catholiques* (OIC) qui s'est déroulée à Bangkok (Thaïlande) du 2 au 9 décembre. Un message du Saint-Père a été envoyé aux participants.

• Le 3 décembre, M. Guzmán Carriquiry, don Miguel Delgado Galindo et M. Roberto Ragusa sont intervenus à Rome à la présentation du livre « Chiara Lubich : la dottrina spirituale ». Le volume consacré à la fondatrice du *Mouvement des Focolari* est édité par Mondadori.

• Le 8 décembre, S. Em. le card. James Francis Stafford a présidé à Lima, au Pérou, aux célébrations pour le trentième anniversaire de la fondation du *Sodalitium Christianae Vitae*.

• Dans le courant de l'année, plusieurs rencontres ont eu lieu avec les initiateurs du *Chemin Néo-catéchuménal* et certains de leurs collaborateurs en vue de la rédaction de ses Statuts.